



Schlachtfest bei der TSV-Fußballabteilung

Viernheim (hasi) – Einmal im Jahr laden die Verantwortlichen der TSV-Fußballer zu ihrem traditionellen Schlachtfest ein. Damit soll den zahlreichen Helfern für ihr Engagement bei den verschiedenen Veranstaltungen der Abteilung während des Jahres gedankt werden, betonte Abteilungsleiter Edmund Scheidel in

seiner kurzen Ansprache. Schon frühmorgens hatten sich die Schlachtextperten des TSV samt Metzgermeister Willibald Will auf dem Vereinsgelände getroffen, um drei halbe Säue fachgerecht zu zerlegen und zu verarbeiten (oberes Bild). „Worschtupp“, Wellfleisch und Hausmacher wurde dann abends den

Gästen serviert, die sich die frischen Schlachtköstlichkeiten natürlich schmecken ließen. Aufgelockert wurde der gemütliche Abend durch das Schätzspiel. Wer das jeweilige Gewicht von zwei gefüllten Lenden und zwei Schwartenmagen am besten tippte, hatte gewonnen (unteres Bild)

Fotos: gübi

